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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 141 с., 30 рис., 39 табл., 24 источников, 4 прил. 

и И листов графического части формата А1.

КООРДИНАТНО-ИЗМЕРИТЕЛЬНАЯ МАШИНА, АПРОБАЦИЯ, 

ВАЛИДАЦИЯ, МЕТРОЛОГИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ, ЭКСПЕРТИЗА, 

МЕТОДИКА ИЗМЕРЕНИЙ.

Тема дипломного проекта «Метрологическое обеспечение контроля 

геометрических параметров деталей в ОАО «Пеленг»». Целью дипломного 

проектирования является разработка метрологического обеспечения контроля 

геометрических параметров деталей разработанных и используемых в ОАО 

«Пеленг». В рамках дипломного проекта была изучена и проанализирована 

существующая конструкторская документация, в результате была проведена 

экспертиза документов, на основании чего сделаны замечания и разработаны 

методики выполнения измерений.

Результатом выполнения дипломного проекта является:

ШИ анализ и экспертиза рабочих чертежей контролируемых деталей «Оправа» 

и «Шторка»;

-  разработка проектов методик измерений деталей «Оправа» и «Шторка»; 

метрологическое подтверждение соответствия разработанных методик 

измерений.
В дипломном проекте рассмотрены аспекты экономики и охраны труда.

Результат дипломного проектирования передан высшему руководству ОАО 

«Пеленг» для анализа с их стороны.



ABSTRACT
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The diploma project contains 141 s., 30 figures, 39 tables, 24 sources, 4 appendices 

and 11 sheets of the graphic part of the A 1 format.

COORDINATE-MEASURING MACHINE, APPROBATION, VALIDATION, 

METROLOGICAL SUPPORT, EXPERTISE, MEASUREMENT METHODOLOGY.

The topic of the diploma project «Metrological support of control of geometric 

parameters of parts in OJSC «Peleng»». The goal of the diploma design is to develop 

metrological control of geometric parameters of parts developed and used in Peleng 

OJSC. Within the framework of the diploma project, the existing design documentation 

was studied and analyzed, as a result, an examination of the documents was carried out, 

on the basis of which comments were made and measurement methods were developed.

The result of the diploma project is:

-  analysis and examination of working drawings of controlled parts «Frame» and 

«Curtain»;

-  development of draft measurement methods for «Frame» and «Curtain» parts;

i -  metrological confirmation of compliance with the developed measurement 

methods.

The diploma project considers aspects of economics and labor protection.

The result of the diploma design was handed over to the senior management of 

OJSC Peleng for analysis on their part.
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